



Communiqué de presse

Paris, le 23 octobre 2017

La ministre de la Culture,

Lille désignée « Capitale Mondiale du Design » en 2020

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, se félicite de la victoire de la métropole européenne de Lille au titre de Capitale Mondiale du Design/World Design Capital 2020. Le jury de l'Organisation Mondiale du Design/World Design Organization l'a annoncé à Turin.

Lille est la première métropole française à obtenir ce titre, qui met à l'honneur le savoir-faire des designers français et dote la France d'une place stratégique dans le réseau international.

La métropole européenne de Lille ambitionne de devenir « un territoire d'expérimentation à grande échelle » avec plus de 1600 designers. D'autres acteurs territoriaux ou organismes de design français se mobilisent pour donner une place plus importante au design dans le réaménagement des territoires et des services publics, développer l'attractivité internationale de la France et développer la culture du design au sein des entreprises, des collectivités territoriales et de la communauté citoyenne. Cette occasion permet l'élaboration d'une politique publique encore plus engagée envers le design pour des projets toujours plus audacieux.

Fondée en 1957, la World Design Organization, association non-gouvernementale, regroupe plus de 140 membres provenant de 40 nations. La France siège au conseil d'administration depuis de nombreuses années, grâce à la représentation de l'Agence pour la Promotion de la Création Industrielle et des personnalités du design. Son objectif est de promouvoir la profession de designer et de fédérer les acteurs de ce secteur d'activité à travers le monde entier.

Contacts
Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC

Direction générale de la création artistique
Marie-Ange Gonzalez
01 40 15 88 53
marie-ange.gonzalez@culture.gouv.fr